

Ramírez Bravo, Roberto, "La Parota no va, advierte el Cecop a candidatos al reinstalar retén en Parotillas", *La Jornada Guerrero*, Guerrero, México, 10 de enero de 2011.

Consultado en:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2011/01/10/index.php?section=sociedad&article=008n1soc>

Fecha de consulta: 12/02/2013.

La ola de violencia que desde el viernes se desató en Acapulco dejó en las últimas 24 horas un saldo de cuatro personas *ejecutadas*, dos de ellas desmembradas y halladas en la zona periférica de la ciudad, informó la Secretaría de Seguridad Pública y Protección Civil (SSPPC).

Repunte de violencia no está relacionado con el proceso electoral, dice Navarrete

FERNANDO HERNÁNDEZ Y CORRESPONSALÍA

En 2010 hubo menos quejas contra el Ejército

RODOLFO VALADEZ LUVIANO (Corresponsal)

Madre pide dinero en Atoyac para recabar \$100 mil y operar a su hijo

RODOLFO VALADEZ LUVIANO (Corresponsal)

Tecpan, 9 de enero. Debido a que no encontró respuesta con las autoridades del sector salud en el estado para curar a su hijo del padecimiento que le aqueja desde hace cinco años, Adolfa Maldonado Alcaraz tomó la decisión de pararse, junto con su hija Estefanía, en el cruce de la griega a la entrada de Atoyac, para pedir cooperación económica a los conductores, con el único fin de reunir 100 mil pesos para operar a su hijo.

La Parota no va, advierte el Cecop a candidatos al reinstalar retén en Parotillas

Integrantes del Consejo de Ejidos y Comunidades Opositoras a la presa La Parota (Cecop) reinstalaron el retén que por casi cinco años mantuvieron en la comunidad de Parotillas, para impedir el acceso de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) a los terrenos donde

se pretende realizar dicha obra. Al mismo tiempo, exigieron al candidato de la coalición Tiempos mejores para Guerrero, Manuel Añorve Baños, que retire el spot donde promueve la presa ya que con ello, dijeron, está incitando a la confrontación, y lo responsabilizaron “de lo que pueda pasar”.